

新型コロナウイルスについて

新型コロナウイルス 感染拡大防止対策

◆ 感染を拡げないためにできること ~正しい手洗い・咳エチケット・新しい生活様式~
高知県や高知市では、今後の感染拡大防止とクラスター(集団感染)連鎖防止の観点から、最も感染リスクを高める以下のような環境での行動を避けていただくようお願いしています。

(1)換気の悪い密閉空間、(2)多くの人が密集している、(3)近距離での会話や発声が行われるという3つの条件が同時に重なる場所を避けること。

◆新しい生活様式(高知市)

市民の皆様には、手洗いやうがいなどの一般的な感染症予防対策を引き続き実施していくとともに、症状のある方につきましては、できるだけ外出を控えていただくとともに、やむを得ず外出される場合には、他者への感染を防ぐために、マスクやティッシュ、ハンカチ、袖を使って口や鼻をおさえる「咳エチケット」をお願いしています。

新型コロナウイルス 感染に関して、「初期症状」

新型コロナウイルスに感染すると平均して5日から6日、最長で2週間ほどの潜伏期間を経て症状が現れます。初期の症状としては、いわゆる「かぜ」と同じようなものが多く、WHO(世界保健機関)は、最も多い症状として発熱や乾いた咳、体のだるさを挙げ、患者によっては鼻づまりやのどの痛み、それに下痢なども起きています。

次の症状のうち、2つ以上の症状があると感染している可能性があるとしています。

□発熱 □寒気 □悪寒 □筋肉痛 □頭痛 □のどの痛み □味覚または嗅覚の異常

子どもでも出る症状は、大人と同様だとしています。ほかにも重い症状など気になることがあれば医療従事者に相談し、息ができなくなったり、胸の痛みが続いたり、顔や唇が青ざめたりした場合などは、深刻なサインだとして、すぐに医療機関を受診するよう呼びかけています。

緊急性の高い13の症状(厚生労働省が公表)

- ◆【表情・外見】 □顔色が明らかに悪い □唇が紫色になっている
□いつも違う、様子がおかしい様
- ◆【息苦しさなど】 □息が荒くなった(呼吸数が多くなった) □急に息苦しくなった
□生活をしていて少し動くと苦しい □胸の痛みがある
□横になれない、座らないと息が出来ない □肩で息をしている
□突然(2時間以内を目安)ゼーゼーはじめた
- ◆【意識障害など】 □ぼんやりしている(反応が弱い) □もうろうとしている(返事がない)
□脈がとぶ、脈のリズムが乱れる感じがする

新型コロナウイルス健康相談センター(帰国者・接触者相談センター)

高知県・高知市合同で設置しています。保健師・看護師等の専門職が相談に応じています。

■電話相談窓口(新型コロナウイルス健康相談センター)

- (1)電話番号 088-823-9300
- (2)開設時間 午前9時~午後9時(平日・土日祝日とも)

■聴覚に障害のある方や電話での相談が難しい方

相談用紙にご記入のうえ、Faxでご相談ください。 Fax番号 088-873-9941

常任委員会・議会運営委員会

総務常任委員会

寺内 憲資

経済文教常任委員会

○大久保尊司

建設環境常任委員会

山根 堂宏

厚生常任委員会

○西森 美和

議会運営委員会

寺内 憲資

特 別 委 員 会

行財政改革調査特別委員会

○山根 堂宏 寺内 憲資

南海地震等災害対策調査特別委員会

西森 美和 伊藤 弘幸

まちづくり調査特別委員会

○高木 妙 大久保尊司

(○委員長 ○副委員長)

する新規型と移設型と新設型の両方を併用する併用型があります。



「令和2年度の一般会計当初予算」は、公明党の修正案が認められ、修正可決しました。公明党が提出した修正案は、充分な議会への説明と議論がなされないまま民放ラジオ難聴地域解消事業費4420万円が計上されていたところから、同事業費を削減して当初予算を修正し提出、この修正案が本会議で採決され可決したのです。

民放ラジオ難聴地域解消事業は、コムニティFM局の可聴エリアが限られていました。この修正案が本会議で採決され可決したのです。

台山にある民放の親局を鳥帽子山に令和2年度から令和3年度の2年間をかけて移設するもので、その工事予算是、令和2年度4420万円、令和3年度4980万円の合計9400万円と高額予算となっていました。予算の内訳も高知市の財政が困窮する中、国や高知県の補助がない高知市単独の予算となっていたのです。災害時におけるコミュニティFM局の有効性は東日本大震災や熊本地震において臨時災害放送局の活躍で証明されているところです。

しかし、臨時災害放送局の設置方法は、今回、高知市が予算を出して整備しようとする地域のコミュニケーション局から臨時災害放送局に切替える移設型のほか、新たに放送機材等を設置

する新規型と移設型と新設型の両方を併用する併用型があります。

安価に整備する手法としては、総務省が新規型や併用型を設置する自治体を支援するため、アンテナを含めた通信機材の無償貸し出しを行っているほか、NPO法人が臨時災害放送局を設置しようとする自治体運営のコンサルティングを行い、臨時災害放送局用FM送信機器を300万円と大変安価に販売もしています。

高知市は、これらの整備支援方法との比較検討を全く行わず、一民間ラジオ局に高額予算を出して親局整備を行うことは、議会への説明不足、議会軽視と言わざるを得ない状態であつたので、公明党は本事業費を削減した減額修正案を提出したのです。

今、日本国内でも新型コロナウイルス感染下で医療従事者をはじめの方々が全力で対処に当たっておられる。私自身も「新しい生活様式」の実践を通して、心と体の健康づくりを目指して、持続化克服を目標に、5度目の「高知市いきいき健

康チャレンジ2020」に臨む決意である。

(幸)